



DORSTENER FREUNDESKREIS CRAWLEY E.V.

Weihnachtsbrief mit Rückblick auf das Jahr 2021

Auch im Jahr 2021 gab es aufgrund der Corona - Situation nur ein eingeschränktes Programm. Der Besuch der englischen Gruppe in Dorsten entfiel ebenso wie das gemeinsame Vorstandstreffen in Crawley.

Es war schön, dass der monatliche Stammtisch im Wacholderhäuschen einige Male - in den Sommermonaten auch vorzugsweise im Garten - stattfinden konnte. Ergänzend dazu konnte beim virtuellen Stammtisch der Kontakt zu den englischen Freunden mit interessanten Gesprächen aufrecht gehalten werden.

Das Highlight in diesem Jahr war die Guy Fawkes Night am 6. November im Garten des Wacholderhäuschens. Bischof Philip Ralph erläuterte die Historie zu diesem englischen Brauch bei Glühwein, Lagerfeuer und Wunderkerzen.

Guy Fawkes Peter Günther wurde von Sergeant of Arms Dieter Zendel überführt und verhaftet. Die von Hanna Schäfer und Mechthild Rüller gefertigte Strohpuppe „Guy Fawkes“ wurde symbolisch ins Feuer geworfen und verbrannt. Bei leckerem Essen und dem von Marita Kipinski liebevoll gebackenen Parkin- Kuchen ging die Feier anschließend in gemütlicher Atmosphäre im Lokal weiter.

Bei der Jahreshauptversammlung am 16. November wurde ein Teil des Vorstandes neu gewählt. Zu dem üblichen Ablauf war ein zusätzlicher Tagesordnungspunkt die Satzungsänderung der §§ 8 und 9.

Hanna und Mechthild haben wieder die Dekoration der Telefonzelle am Krankenhaus übernommen und zur Vorweihnachtszeit besonders festlich geschmückt.

Geplante Aktivitäten (Corona abhängig) im Jahr 2022

- Am 2. Mittwoch im Monat Stammtisch im Wacholderhäuschen sowie Fortsetzung des virtuellen Chats.
- Samstag, 11. Juni Pöttkestour
- Samstag, 23. bis Sonntag 31. Juli „Große Gruppe“ aus Crawley zu Besuch in Dorsten
- Freitag, 23. bis Montag 26. September gemeinsames Vorstandstreffen in Crawley
- Samstag, 05. November Guy Fawkes Night
- Mittwoch, 28. September Klavierkonzert von Warren Mailley Smith in St. Marien mit Cream Tea Event
- Im Juni 2022 wird in England das 70-jährige Thronjubiläum der Queen gefeiert. Das wollen wir wahrscheinlich auch entsprechend würdigen.

Der Vorstand des Freundeskreises wünscht Ihnen und Ihren Familien frohe Weihnachten und ein glückliches gesundes Neues Jahr 2022

